

19 de agosto de 2020

El Ministerio de Salud comunica dos nuevos decesos con COVID-19 en la provincia

Se informa a la población el fallecimiento de dos personas con Coronavirus en la ciudad de Casilda.

- Un paciente masculino de 89 años con comorbilidades y residencia en la localidad de Casilda. Se encontraba internado desde el 3 de agosto en una institución privada.
- Un paciente masculino de 90 años con comorbilidades y residencia en la localidad de Fuentes. Se encontraba internado desde el 6 de agosto en una institución privada.

Hasta el momento ascienden a 36 los fallecimientos con Covid 19 en la provincia.